

Un livrel Canada 2020 / One eRead Canada 2020

Please note, the English follows the French

Au nom du groupe de travail sur le contenu numérique du Conseil des bibliothèques urbaines du Canada (CBUC), nous sommes heureux d'annoncer que le livre retenu pour l'édition 2020 de l'initiative *Un livrel Canada* est *Vi*, de Kim Thúy. Du 1 au 29 mai, le CBUC proposera, à l'échelle du pays, le tout premier club de lecture numérique et **bilingue** à l'occasion du Mois du patrimoine asiatique.

POUR PARTICIPER : Il suffit de remplir le [formulaire en ligne](#) d'ici le 3 avril 2020 pour inscrire votre bibliothèque.

C'est avec beaucoup d'enthousiasme que nous avons choisi un livre disponible dans les deux langues pour la deuxième édition nationale de notre club de lecture numérique. Afin de favoriser le caractère bilingue de l'initiative, nous demandons aux bibliothèques participantes d'offrir le livre en français et en anglais.

PRÉSÉLECTIONNÉ POUR LE PRIX BANQUE SCOTIA GILLER : Complément parfait à *Ru* et *Mãn*, ses deux romans à la plume exquise, Kim Thúy nous offre *Vi*, « un livre beau et subtil sur l'exil et la difficulté de devenir soi », le récit d'une jeune réfugiée vietnamienne de Saigon qui se réinvente au Québec.

Nous sommes heureux de collaborer avec Libre Expression dans le cadre de cette initiative, l'une des grandes maisons d'édition du secteur du livre au Québec, ainsi qu'avec Penguin Random House Canada, qui figure parmi les cinq maisons d'édition les plus importantes, en vue de mettre encore plus de l'avant les retombées positives des bibliothèques et de militer pour un meilleur accès au contenu numérique.

L'information concernant le livre, l'initiative, la promotion et les données qui seront recueillies sera affichée sur le [site Web du CBUC](#).

Pour toute question, communiquez avec Heather McDonald à l'adresse heather.mcdonald@lpl.ca.

On behalf of the Canadian Urban Libraries Council (CULC) Working Group on eContent, we are pleased to announce the selection for this year's *One eRead Canada* initiative is *Vi* by Kim Thúy. The first national, **bilingual** CULC digital book club will run from May 1 until May 29 in celebration with Asian Heritage Month.

HOW TO PARTICIPATE: Fill in the [online form](#) by April 3, 2020 to indicate your library's participation.

It is with great enthusiasm that we are offering a bilingual book for our second cross Canada digital book club. In order to support the bilingual nature of the initiative, we ask that participating libraries offer both French and English versions of the title.

LOGLISTED FOR THE SCOTIABANK GILLER PRIZE: The perfect complement to the exquisitely wrought novels *Ru* and *Mãn*, acclaimed writer Kim Thúy brings us *Vi*, "an

elegant, understated novel about exile and the struggles” of a young Vietnamese refugee from Saigon reinventing herself in Quebec.

We are excited to be working on this initiative with Libre Expression, one of the leading publishers of the Quebec book industry and Penguin Random House Canada, one of the Big 5 publishers, as we further demonstrate the positive impact of libraries and advocate for better access to eContent.

Further information about the book, initiative, promotion and metrics to be collected will be available on the [CULC website](#).